

特別養護老人ホーム あったかの家



第4号 あったか便り

芸術の秋

ひとつのことばで けんかして
ひとつのことばで なかなか
ひとつのことばで おじぎして
ひとつのことばで ないている
ひとつのことばは それぞれに
ひとつの命を持っている
みんなでいおうよ ありがとうと



ロビーに掲示

衣替えの季節と
なります！



【衣替え】

平安時代の宮中行事から始まった習慣で、当時は中国の風習に倣って4月1日および10月1日に夏服と冬服を着替えると定め、これを「更衣（こうい）」と呼びましたが、天皇の着替えの役目を持つ女官の職名も更衣と言い、後に天皇の寝所に奉仕する女官で女御（にようご）に次ぐ者を指すようになったので、民間では更衣とは言わず「衣替え」と言うようになったそうです。

9月も早いもので中旬を過ぎ、朝夕とめっきり涼しくなりました。

あったかの家の周りの田んぼの稲穂も垂れ下がり、すでに稲刈りも終わっております。

過ごしやすい季節ではありますが、気温の変化もありますので、風邪などひかぬよう生活していきましょう。



お誕生日を

皆さんでお祝いしました。

温（ぬくもり）ユニットにて

~~お知らせ~~

新聞やニュースの報道でも取り上げられております「インフルエンザ」ですが、今年は例年以上に流行が予想されております。

入所されている方はもちろん、職員、外部来訪者等、施設全体で手洗い・うがい・マスクの着用を励行し、まん延防止を図っていく次第でございます。

つきましては、面会にお越しになるご家族に対しまして、「体調不良等はないか」等のお声をかけさせていただきます。

ご面会におかれましては、体調にかかわらず、手洗い・うがい・マスクの着用をお願いいたします。体調が少しでも悪い方は面会をお控えいただきますようご協力をお願いいたします。

